



PRÉFET DU BAS-RHIN

CABINET DU PRÉFET
bureau de la communication
interministérielle

Strasbourg, le 8 octobre 2010

DECLARATION COMMUNE

Devant la recrudescence des actes racistes et antisémites dans le Bas-Rhin notamment à Strasbourg et dans la communauté urbaine, Pierre-Etienne BISCH, préfet de la région Alsace, préfet du Bas-Rhin a invité, aujourd'hui, les parlementaires et élus de la Ville de Strasbourg, de la Communauté Urbaine, du Conseil Régional et du Conseil Général ainsi que le Parquet et les services de Police et de Gendarmerie à se réunir.

Tous ont répondu présents et s'associent au présent communiqué. Au-delà des prises de positions individuelles, ils ont souhaité marquer par là leur volonté commune pour rejeter l'inacceptable, au-delà de leurs clivages politiques et philosophiques.

Ces actes sont un véritable traumatisme pour les Alsaciens et sont de nature à atteindre le "vivre ensemble". Leur violence, leur lâcheté, leur gratuité provoquent un sentiment de consternation et de dégoût.

L'action des services de l'Etat dans le département du Bas-Rhin, en étroite relation avec les collectivités locales, tant pour identifier et punir les auteurs que pour prévenir ces actes, va se poursuivre de manière tout aussi déterminée.

Si les enquêtes sont souvent longues et très difficiles, les auteurs de ces actes odieux doivent savoir que la Justice finit par aboutir. Ainsi de l'affaire de la synagogue de Bischheim résolue un an après les faits.

Tous les participants à cette réunion sont déterminés à agir, chacun dans son rôle et dans son domaine de compétence. Ils rappellent également le rôle déterminant du monde éducatif. Ils invitent enfin chaque citoyen à se mobiliser à son niveau et à rester vigilant pour ne pas laisser se banaliser l'intolérable.